VENDU PAR
"

Fréjus
Appartement a vendre (83600)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

3 Piéces
77 m?
909V7A
739 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vendu fréjus plage, nous vous proposons a la vente un appartement 3 pieces aux
prestations haut de gamme avec une magnifique vue mer dans une résidence de
standing en front de mer. Il se compose d'un grand séjour lumineux, une cuisine
équipée ouverte sur le séjour, le tout avec un acces sur une belle et spacieuse
terrasse, une suite parentale avec salle d'eau donnant sur une terrasse, et wc
indépendant. Ensuite une deuxieme chambre avec salle de bains. Grande terrasse,

un garage en sous-sol. Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposeé sont disponibles sur le site géorisques

Fréjus Plage, we offer for sale a 3-room apartment with high-end services with a
magnificent sea view in a luxury residence on the seafront. It consists of a large
bright living room, an equipped kitchen open to the living room , all with access to a
beautiful and spacious terrace, a master suite with bathroom opening onto a
terrace, and separate toilet. Then a second bedroom with bathroom. Large terrace,
a garage in the basement. Information on the risks to which this property is

exposed is available on the Georisques website

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER
14 Impasse Paul Fort - 83600 FREJUS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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